

# Asaltos se registraron en San Bernardo y San Miguel: **En menos de 24 horas, delincuentes armados roban tiendas con clientes en su interior**

Dos comercios dedicados a la venta de artículos tecnológicos fueron el objetivo de bandas de criminales la tarde del domingo y la mañana del lunes. Aún no hay detenidos por estos hechos.

**SOFÍA FARÍAS G.**

Como de costumbre, gran número de familias llegaron la tarde de este domingo al Mall Plaza Sur en la comuna de San Bernardo. No obstante, lo que inicialmente sería un panorama familiar en el marco de la época estival terminó en una pesadilla para muchos de sus visitantes, que por mala fortuna fueron testigos de un violento robo armado a una tienda de tecnología, ubicada en el primer piso del centro comercial.

Fue cerca de las 18:30 de ese día cuando un grupo de al menos cuatro hombres —dos de ellos con armas de fuego— irrumpieron en la tienda Samsung para robar una cantidad aún indeterminada de artículos tecnológicos, según lo indicado por las autoridades. Sin embargo, no satisfechos con aquello, golpearon e intimidaron a los vendedores de la tienda, para más tarde darse a la fuga a bordo de un auto. Todo su actuar fue registrado a través de los teléfonos de quienes visitaban el recinto.

Entre gritos, los involucrados, además de sustraer artículos desde las bodegas, robaron los teléfonos que había de muestra en el aparador del local.

“Ingresaron cuatro sujetos desconocidos, premunidos con armas de fuego, proceden a intimidar a los trabajadores del recinto, junto con clientes que se encontraban al interior del local. Se dirigen a la bodega, donde sustraen especies electrónicas y, al momento de huir, uno de los sujetos efectúa un disparo disuasivo hacia el techo”, dijo



**PÚBLICO.**— Según las autoridades, en la sucursal telefónica de San Miguel había alrededor de 20 a 25 personas al momento del robo.

el inspector Gonzalo Martínez, de la Brigada de Robos Oriente (BIRO), de la Policía de Investigaciones (PDI).

## ■ En una de las tiendas, había más de 20 personas

Otro hecho de similares características se vivió un par de kilómetros más al norte de la Región Metropolitana (RM), en San Miguel. Pues, a eso de las 11:20 de la mañana de este lunes, un grupo de asaltantes llegó hasta una sucursal de la compañía WOM, que está ubicada a pasos de avenida Departamental con Gran Avenida José Miguel Carrera.

La banda arribó al establecimiento a bordo de un auto BMW y un Mercedes-Benz, con visible premeditación, ya que vestían overoles blancos, mascarillas, lentes de sol, e inclusive, armamento.

“Una banda criminal, com-

puesta entre seis y siete miembros, ingresa utilizando armas de fuego, overoles y a rostro cubierto, para así proceder a intimidar y agredir a algunos trabajadores del local, para finalmente sustraer diversos artículos tecnológicos que comercializa esta tienda comercial”, explicó el subcomisario Felipe Ibáñez de la BIRO Sur, de la PDI.

Por su parte, el

fiscal de la zona metropolitana Sur, Juan Chequiente, agregó que, “al interior de la sucursal, se encontraban cerca de 20 a 25

personas, toda vez que había una reunión en el interior de esta”, añadió el fiscal Sur Juan Chequiente.

Preliminarmente, el botín asciendería a más de \$50 millones, el cual trasladaron en bolsas de color blanco, las que más tarde subieron a los vehículos en los que se movilizaban.

## BOTÍN

**En el segundo atraco, los delincuentes robaron cerca de \$50 millones en artículos.**